



L'édition 2024 de notre superbe kermesse restera un moment fort de cette année scolaire !

Chers parents,

L'année se termine ! Elle aura été ponctuée par de nombreux apprentissages, des rencontres enrichissantes, des découvertes multiples et des projets motivants ; nous y revenons en quelques mots dans cette dernière lettre aux familles. Vous y trouverez quelques informations utiles pour la rentrée.

En cette fin d'année, nous saluons le départ de plusieurs personnes qui ont assuré des suppléances : M. Bayram Sahli (TPS-PS), Mme Stéphanie Guillo (maternelle ; CP-CE1), Mlle Alexia Julé (TPS). Mme Baëza enseignante en CP-CE1 et Mme Annick Sanson, secrétaire comptable, nous quittent également. Enfin, Mme Christine Le Dévéhat, qui a assuré le remplacement à l'accueil et à la comptabilité, prendra sa retraite prochainement. Nous leur souhaitons

beaucoup de succès dans leurs nouveaux projets.

Je renouvelle mes vifs remerciements à l'équipe enseignante, au personnel de service, aux AESH, à l'APEL et à l'OGEC pour leur belle implication au quotidien ; quelle superbe année avons-nous passée ! Toute l'équipe se joint à moi pour vous remercier de votre confiance et vous souhaiter un très bel été ! Au plaisir de vous retrouver à la rentrée. Vive le Château !

*Pour l'équipe enseignante,
Le Directeur, Marc Lamouric*

Retour sur la Kermesse

Notre kermesse a une fois de plus remporté un franc succès. Cet événement marquant de la vie de l'école s'est déroulé sous une météo clémente, malgré des prévisions pessimistes. Dès 11h00, les enfants ont enchanté la foule avec leurs prestations scéniques. Ils ont interprété des chants et des danses sur le thème des Jeux Olympiques. Les élèves du cycle 2 ont présenté des chants en anglais appris tout au long de l'année avec Marie-Annick du Conservatoire de musique de Pontivy. Les festivités ont continué sous le préau de la cour sud, où les familles ont savouré de délicieuses galettes-saucisses-frites. L'après-midi, les enfants se sont amusés aux divers stands animés par des parents bénévoles, proposant des activités telles

que la pêche à la ligne, le casse-boîtes, les enveloppes surprises, le bazar, le maquillage et un jeu de tir au but. Pendant ce temps, des crêpes ont été servies à la cantine et l'animation musicale a été assurée par un groupe local issu du Conservatoire. En fin d'après-midi, le tirage de la tombola a eu lieu (une centaine de lots avaient déjà été tirés un peu plus tôt dans la semaine). L'Association des Parents d'Élèves (APEL) en a profité pour féliciter et remercier les meilleurs vendeurs de carnets de tombola. Cette année, Malonn Gloux, élève de CM1, a remporté le vélo après avoir vendu 51 carnets, un record impressionnant !



Journée sportive du réseau



Les écoles catholiques du réseau de Pontivy se sont rassemblées à l'occasion de leur traditionnelle journée sportive, un événement attendu avec impatience par les élèves et les enseignants. Cette journée, placée sous le signe de l'olympisme, a permis aux enfants de pratiquer diverses activités physiques

adaptées à leur âge tout en partageant des moments de convivialité et de respect. Les élèves étaient répartis sur trois sites : les plus jeunes ont investi l'école Saint-Joseph Le Château ; les élèves du cycle 2 se sont rendus à la salle du Drogo ; les plus grands ont, quant à eux, évolué dans le cadre naturel du bois de Kerdison au Sourn. La journée s'est clôturée par un moment festif où les enfants ont pu chanter et danser tous ensemble ; une belle occasion de renforcer la cohésion entre les élèves des différentes écoles.

La rentrée

La liste des fournitures a été remise aux enfants. Elles seront également disponibles prochainement sur le site Internet de l'école. Nous vous communiquerons la répartition des classes le jour de la rentrée ; les listes seront affichées sous le préau, comme les années passées.

Rentrée & horaires :

La rentrée est fixée au **Lundi 2 septembre à 8h25**. Les élèves du primaire seront accueillis sur la cour ; les élèves de maternelle, dans leur classe respective.

- L'école ouvrira ses portes à 8h15.
- Rappel des horaires : Matin : 8h30 – 11h45 ; Après-midi : 13h30 – 16h30.
- Pour le plus grand confort de tous, merci de veiller au respect de ces horaires.
- **Cantine** : commande des repas (la veille) auprès des enseignants - en cas d'absence non programmée, téléphoner au secrétariat avant 9h00 pour que le repas ne vous soit pas facturé ;
- **Garderie** : aucune réservation ; informer l'enseignant.e le matin même (pour les élèves de maternelle).



À vos agendas !

Lundi 19 août : Réouverture du secrétariat

Vendredi 30 août : **prérentrée des maternelles** entre 16h00 et 18h00 (nouvelles familles dont les enfants n'ont jamais été scolarisés).

Lundi 2 septembre, 8h25 : rentrée des classes ; café des parents offert par l'APEL

Vendredi 13 septembre, 18h00 : réunions de classe - C 2

Vendredi 20 septembre, 18h00 : réunions de classe - C 3

Vendredi 27 septembre, 18h00 : réunions de classe - C 1

Samedi 10 mai 2025 : spectacle de l'école au Palais des Congrès